



La estrategia de seguridad de la 4T “no sirve para nada”: Alejandro Moreno



Alejandro Moreno destacó los graves enfrentamientos de los últimos días.

La estrategia de seguridad del Gobierno de la 4T “no sirve para nada” y ha dejado en la indefensión a la ciudadanía ante los crecientes ataques de la delincuencia organizada en distintos puntos del país, señaló

el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro ‘Alito’ Moreno a través de un mensaje en video difundido en sus redes sociales.

El dirigente priista arreme-

tió contra el mandatario por su intención de militarizar al país, sumando a la Guardia Nacional (GN), a la Secretaría de la Defensa Nacional

“No podemos permitir que las desapariciones, feminicidios, masacres y asesinatos a periodistas se conviertan en la vergonzosa realidad de nuestro país. ¡Exigimos un #MéxicoEnPaz!”, apuntó en su cuenta en Twitter, @alitomorenoc.

Alejandro Moreno destacó los graves enfrentamientos registrados en los últimos días entre autoridades y el crimen organizado, los cuáles provocaron parálisis en distintos puntos del país, así como narcobloqueos, quema de vehículos y tiendas comerciales e incluso asesinatos de civiles.

“Guanajuato, Jalisco, Chihuahua y Baja California han sido escenario de enfrentamientos que paralizaron las calles y las actividades comerciales, refrendando que la población está indefensa ante el crimen organizado”, recalcó.

Este gobierno sólo busca a quién culpar por su fracaso y distraer la atención de los temas importantes del país, es decir, que la estrategia de seguridad no sirve para nada”, remató • (Redacción)